

# Gobierno anuncia recursos para electrificación en el Cauca.

🕒 23 julio, 2020 👁 49



El ministerio de Minas y Energía destinó 38 mil millones de pesos para adelantar proyectos de electrificación en el departamento del Cauca.

Los municipios beneficiados son Inzá y Totoró donde se espera poder energizar zonas rurales llegando a más de dos mil habitantes.

El Ministro Diego Mesa, manifestó que hay algunos proyectos de este tipo que ya se están ejecutando en el departamento y estos últimos esperan iniciarse antes de finalizar este año.